

Artenreiche Hecken gepflanzt

Mehr Natur beim «Tratthof»: Vergangenen Samstag wurden einheimische und ökologisch wertvolle Sträucher gepflanzt.

Diepoldsau Mitglieder der Naturschutzgruppe Alta Rhy, die Pächterfamilie und ein Vertreter von Pro Riet trafen sich für einen Einsatz zugunsten der Natur. Zusammen wurden an zwei Standorten über 100 Meter Hecken mit mehr als 200 einheimischen und ökologisch wertvollen Sträu-

chern gepflanzt. Gross und Kleinhalfen tatkräftig mit – sei es beim Löcher ausheben oder beim Setzen der Sträucher.

Die Heckenpflanzung war nur eine von mehreren Massnahmen für mehr Natur beim «Tratthof». In Zusammenarbeit mit Pro Riet wird im Frühling eine

Hektare Buntbrache angesät. Mit der Ortsgemeinde Diepoldsau konnten in den vergangenen zwei Jahren bereits 32 Einzelbäume gesetzt werden. (pd)

.....
Hinweis

Mehr Informationen findet man unter www.pro-riet.ch.



Mitglieder der Naturschutzgruppe Alta Rhy, Vertreter von Pro Riet und die Pächterfamilie pflanzten ökologisch wertvolle Sträucher.

Bild: pd